

Estrechan amistad, Imuris y Empalme

Escrito por Comunicado

Miércoles 07 de Diciembre de 2016 16:33

+ Estrenan "tour" con los nuevos invitados EMPALME, Son., 7 de Diciembre de 2016.- Un intercambio cultural fue promovido por los Clubes de INAPAM de Empalme e Imuris, con un evento desarrollado en Plaza Independencia (El Tinaco), que encabezaron el alcalde Carlos Gómez Cota y su esposa, la señora Daniela Olaguez, presidenta del Sistema DIF Municipal.

Fue una fiesta entre integrantes de los clubes de adultos mayores de ambos municipios, cuyo nivel elevó interés hasta sumar la participación del alcalde Imuris, Carlos Gallego Aguilar, quien llegó al frente del grupo donde también venían Carmen Ledesma Trillas, directora de DIF, y Blanca Leticia Ibarra Haro, coordinadora de INAPAM.

Las personas de la tercera edad disfrutaron gran ambiente de camaradería, comieron y bailaron e interpretaron clásicas melodías de la década de los sesentas; “pudimos vivir de nuevo nuestra juventud”, coincidieron.

El alcalde Gómez Cota reconoció la labor de quienes hicieron posible el encuentro, pero también destacó la oportunidad de iniciar una relación que debería convertirse en una tradición, para trabajar estrechando lazos de amistad y gestión mutua. Gómez Cota los invitó a regresar durante el desarrollo del Festival HISAR, una tradición cultural empalmense, y Gallego Aguilar coincidió en que se trata del inicio de una tradición entre ambos municipios, por lo cual estarán aquí en nueva convivencia.

ESTRENAN “TOUR”

Después de la comida, se ofreció a los visitantes un recorrido por el municipio, visitaron lugares integrados a una agenda turística de próxima promoción por parte de la comuna, como el Parque Industrial Bellavista, que alberga unas 40 firmas maquiladoras administradas por la empresa Maquilas Tetakawi; continuaron con paseo por las playas de El Cochórit, una larga extensión de arena y dunas blancas; después el área de cactáceas gigantes en la colonia El Sahuaral.